

Resultados obtenidos por nuestros atletas en el Campeonato del Mundo Junior

Maria de la Puente, 3ª clasificada, 183 kgs. en T.O.

Isaac Morillas, 6º clasificado, 290 " "

Antonio Tarifa, 8º " 286 " "

Josep Carles 6º " 292 " "

Isaac Morillas, en el segundo movimiento de D.T., hizo 160, viendo que tenía posibilidades de coger la medalla de oro, pidió 167. Realizó el movimiento a la perfección, y tuvo los kilos arriba. **Estaba luchando por la medalla de oro**, con el atleta local Luis M. Pineda, que había hecho 166. No podemos dudar de la decisión de los jueces, aunque si que tardaron un tiempo excesivo en darle tierra, y la barra le cayó por detrás. Una verdadera pena después de tenerlos arriba. Esta Medalla de oro hubiese supuesto mucho para la Halterofilia Española, hubiese sido el reconocimiento, a la labor que se está realizando.

No obstante, lo consideramos un buen bagaje, dentro de nuestras posibilidades.